

Hilfe für bedürftige Menschen gesichert

WEINHEIM. Der Lions Club Weinheim hat einen nagelneuen Kühltransporter an die „Weinheimer Tafel“, ein Projekt der Caritas Weinheim, übergeben. Mit dieser Spende hat sich der Lions Club erneut ein-drucksvoll zu seinem sozialen Engagement in Weinheim und der Region bekannt.

Täglich werden 140 bis 180 Menschen mit geringem Einkommen von der Weinheimer Tafel mit Lebensmitteln versorgt. Dieses Angebot wird von bisher 2600 Einkaufsberechtigten dankbar angenommen. Sie gelten aufgrund ihrer Lebenssituation als bedürftig. Die Lebensmittel werden von etwa 30 verschiedenen Einzelhändlern aus der Region zur Verfügung gestellt. Um sie vom Händler zur Weinheimer Tafel zu bringen, verlangt der Gesetzgeber aber, dass die Kühlkette für die Lebensmittel aus hygienischen Gründen durch den Transport nicht unterbrochen werden darf.

„Wir sind überglücklich, dass wir mit dem neuen Kühltransporter unsere Hilfe für bedürftige Menschen fortsetzen können. Gerade bei Kühlwaren sichert der neue Transporter jetzt die notwendige Grundversorgung“, freut sich Alexander Batzill, Projektleiter der Weinheimer Tafel bei der Caritas, über den neuen Wagen. Denn: „Die zwei alten Fahrzeuge sind über zehn Jahre alt; die vielen Reparaturen erzeugen hohe

Kosten und hohe Ausfallzeiten.“ Ulrike Herrmann, Leiterin des Caritasverbandes Weinheim, dankte dem Lions Club für seine Unterstützung. „Wir freuen uns, im Lions Club einen Förderer und Unterstützer für unsere Arbeit gefunden zu haben, der immer ein offenes Ohr für unsere Bedürfnisse hat“, lobte sie den Kontakt zum Lions Club.

Kosten werden geteilt

Möglich wurde die Anschaffung des Kühlwagens durch ein bundesweites Programm von „Stiftunglife“ (Sitz in Celle) und den örtlichen Lions Clubs sowie durch die Unterstützung des Herstellers Ford. Dabei werden die Finanzierungskosten von knapp 30 000 Euro zu etwa einem Drittel von „Stiftunglife“, zu einem Drittel vom Lions Club und zu einem Drittel vom Antragsteller getragen. Auf diesem Wege sind bisher fast 300 neue Kühltransporter für „Tafeln“ in Deutschland finanziert worden.

„Als wir den Antrag der Weinheimer Tafel erhielten, haben wir uns gerne bereit erklärt, hier zu helfen. Wir freuen uns, im Jahr unseres 40-jährigen Jubiläums diese Hilfe von 10 000 Euro leisten zu können“, sagte Manfred Soßong, Präsident des Lions Club Weinheim.

Er erinnerte darin, dass der Lions Club schon seit Jahren die Arbeit der Sozialverbände in Weinheim unterstützt. Als Beispiele nannte er die



Die Lebensmittel für die Weinheimer Tafel werden von etwa 30 verschiedenen Einzelhändlern aus der Region zur Verfügung gestellt. Für den Transport der Waren steht nun dank der Spende des Lions Clubs ein neuer Kühlwagen zur Verfügung. Unser Bild zeigt von links: Wolfgang Scheffler, Ulrich Schmidt, Götz Diesbach, Andreas Batzill und Detlef Schermer.

BILD: GUTSCHALK

Weihnachtsfeier für Obdachlose, den Kinderförderfonds und das Projekt Kunst und Diakonie im Pilgerhaus. Derartige finanzielle Hilfe kann der Lions Club aber nur leisten, weil er von den Weinheimer Bürgern und der Weinheimer Ge-

sellschaft große Unterstützung erfährt. „Es sind vor allem die Erfolge unseres Adventskalenderverkaufs, der Tombola vor Ostern im Marktkauf und des alle zwei Jahre stattfindenden Benefiz-Golfturniers, die uns die Mittel für diese Hilfsprojekte

beschaffen. So sind es letztlich die Weinheimer Bürger, die diesen Kühltransporter ermöglicht haben. Ihnen gilt unser ganz besondere Dank“, ergänzte Detlef Schermer, designerter neuer Präsident des Lions Clubs.